



7 Pièces

275 m²

Réf. 017850-BOSCHI26110

895 000 €

Monteux

Maison à vendre (84170)

résidences
immobilier

résidences immobilier

MONTEUX Nichée au coeur de la campagne, cette magnifique propriété vous offre un cadre de vie exceptionnel, où calme et beauté naturelle se rencontrent. Ce charmant mas, entouré d'un parc de 1,8 hectare, est un véritable havre de paix où un étang apaisant ajoute une touche magique à cet environnement qui invite à la détente. L'été, vous pourrez profiter d'une terrasse ombragée par de majestueux platanes, idéale pour des repas en extérieur à l'ombre de ces arbres centenaires. La piscine, quant à elle, vous offrira des moments de rafraîchissement et de loisirs sous le soleil provençal. À ...

MONTEUXNestled in the heart of the countryside, this magnificent property offers an exceptional living environment where peace and natural beauty come together. This charming mas, set within a 1. 8-hectare park, is a true haven of peace, enhanced by a soothing pond that adds a magical touch to this relaxing setting.In summer, you can enjoy a terrace shaded by majestic plane trees, ideal for outdoor dining in the cool shade of these centuries-old trees. The swimming pool provides refreshing moments and leisure under the Provençal sun.Inside, the house features spacious, light-filled rooms. It ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com